
Antrag Nr.: 

0 0 6 4 / 2 0 2 2 / A N  . . .  
00342413.doc 

 

Stadt 
Heidelberg 

A nt rag Nr.: 

0 0 6 4 / 2 0 2 2 / A N    
 
Antragsteller: aus der Mitte des Bezirksbeirates 
Antragsdatum: 16.05.2022 

Fe de rführung: 

Dezernat III, Amt für Verkehrsmanagement 

B e t eiligung: 

 

B e t reff: 

Ve rkehrssituation in der hinteren Altstadt 

A n t r a g  

B e ra tungsfolge: 

G remium: Sit zungstermin: B eh andlung: B eratungsergebnis: Han dzeichen: 

Bezirksbeirat Altstadt 25.10.2022 Ö   

 

B eschlusslauf 
Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremi-

en beginnen ab der Seite 2.2 ff. 
Letzte Aktualisierung: 26. Oktober 2022 



 

Antrag Nr.: 

0 0 6 4 / 2 0 2 2 / A N  . . .  
00342413.doc 

 

- 2.1 - 

Sitzung des Bezirksbeirates Altstadt vom 25.10.2022 

Ergebnis: Antrag wurde behandelt 
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A n t r a g  N r . :  0 0 6 3 / 2 0 2 2 / A N   

 

Es wird der TOP " Verkehrssituation in der hinteren Altstadt“  für die nächste Sitzung des Bezirks-
beirates Altstadt beantragt.  

Unterstützt wird dieses Anliegen von den Mitgliedern des Bezirksbeirates Altstadt Frau Lerch, 
Herrn Guntermann sowie Herrn Bartholomé. 

 
Insbesondere an den Wochenenden und Feiertagen kommt es im Bereich hintere Hauptstra-
ße/Karlsplatz sowie im Bereich Zwingerstraße/Oberer Fauler Pelz/Kornmarkt zu erheblichen Ver-
kehrsbeeinträchtigungen wegen überfüllter Parkhäuser.  Dies hat u.a. zur Folge: 
 
1. dass parkplatzsuchende Besucher in den Fußgängerbereich einfahren und dort nach Abstell-
möglichkeiten suchen und somit auch die Parkplatzsuch für Berechtigte erschwert wird,  
2. dass durch den Stau in den Straßen die Busse des RNV  behindert werden und der Fahrplan nicht 
eingehalten wird, 
3. dass dadurch klimapolitische Ziele nicht umgesetzt werden. 
 
Kurzfristig bedarf es im Hinblick auf die zu erwarteten Besucherströme Lenkungsmaßnahmen am 
Wochenende durch den GVD, ggf. einer sog. Pförtnerampel an der Zufahrt zu hinteren Altstadt.  
Längerfristig bedarf es dringend eines Verkehrskonzepts für die Altstadt durch Lenkung des tou-
ristischen Individualverkehrs und endlich der Umsetzung des schon lang verabschiedeten Poller-
konzepts. Entsprechende Maßnahmen bitten wir dringend einzuleiten. 
  

g e z e i c h n e t  a u s  d e r  M i t t e  d e s  B e z i r k s b e i r a t e s  
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